

Bürgerenergie Hochtaunus installiert Photovoltaikanlage auf dem Dach des Freibads Friedrichsdorf

Friedrichsdorf, den 19. Mai 2024 – Die Bürgerenergie Hochtaunus, eine Zweigniederlassung der pro regionale energie eG hat in Zusammenarbeit mit der Stadt Friedrichsdorf und dem Solarunternehmen FG Solar eine Photovoltaikanlage auf dem Dach der Umkleiden des Freibads Friedrichsdorf installiert. Diese wird in Kürze ans Netz angeschlossen. Die 55kWp Anlage erzeugt ca. 40.000 kWh pro Jahr und vermeidet 23t CO₂.

Ein Meilenstein in der regionalen Energiewende

Das Projekt zeichnet sich durch eine außerordentlich schnelle Umsetzung aus, die durch die hervorragende Zusammenarbeit zwischen der Stadtverwaltung, Bürgerenergie Hochtaunus und FG Solar möglich gemacht wurde. Innerhalb kürzester Zeit konnte die Anlage installiert werden, was das Engagement aller Beteiligten eindrucksvoll unter Beweis stellt.

Nachhaltiger und kostengünstiger Strom für Friedrichsdorf

Durch die baldige Inbetriebnahme der Photovoltaikanlage sichert sich die Stadt Friedrichsdorf langfristig grünen Strom zu einem sehr günstigen Preis. Dies ist ein wichtiger Schritt in Richtung einer nachhaltigeren Energieversorgung. Der erzeugte Strom wird den Energiebedarf des Schwimmbads besonders effizient abdecken, da die Anlage vor allem zu den Zeiten viel Strom produziert, in denen der Verbrauch am höchsten ist.

Ein Beispiel für erfolgreiche Bürgerbeteiligung

Das Projekt zeigt, wie erfolgreiche Bürgerbeteiligung zur Förderung erneuerbarer Energien beitragen kann. "Es ist ein großartiges Beispiel dafür, was möglich ist, wenn Bürger, Politik und lokale Unternehmen gemeinsam an einem Strang ziehen," so Henning Stams von der Bürgerenergie Hochtaunus. "Wir sind stolz darauf, einen Beitrag zur Energiewende in unserer Region zu leisten."

Bürgerinnen und Bürger aus dem Hochtaunuskreis haben die Möglichkeit, sich direkt finanziell an dem Projekt zu beteiligen. Durch eine Einlagenerhöhung bei der pro regionalen energie eG können sie aktiv zur Förderung erneuerbarer Energien in ihrer Region beitragen und gleichzeitig von den Vorteilen der Gemeinschaft profitieren.

Zukunftsweisende Energieversorgung

Die Photovoltaikanlage für das Freibad Friedrichsdorf ist ein weiterer Schritt in Richtung einer zukunftsweisenden und umweltfreundlichen Energieversorgung. Die Anlage trägt dazu bei, den CO₂-Ausstoß zu reduzieren und die Abhängigkeit von fossilen Brennstoffen zu verringern. Sie zeigt, dass die Nutzung erneuerbarer Energien nicht nur ökologisch, sondern auch ökonomisch sinnvoll ist.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Bürgerenergie Hochtaunus, eine Zweigniederlassung der pro regionale energie eG
info@buergerenergie-hochtaunus.de

